

## 社員主導によるSDGsプロジェクト第四回開催のもよう

12月12日(金)14:00より大正倉庫にて第四回ワークショップを開催しました。当日は、これまでの取り組みをまとめた各チームによる最終報告が行われ、活動成果や今後の課題について積極的な発表と意見共有がありました。

大正倉庫

本社



午前中には、会社周辺の清掃活動を行いました。落ち葉やごみを拾い、歩道や植え込みを整えることで、地域の皆さまが気持ちよく通行できる環境づくりに努めました。

## 忘年会が行われました 🍻

12/12(金)道頓堀ホテルにて中華料理をいただき一年の労をねぎらいました。2次会は近くのダーツバーへ移動。大いに盛り上がり、笑顔あふれるひとときとなりました。



## FUJIKOSAN GALLERY開設のお知らせ

富士興産(株)赤嶺社長がアートギャラリーを開設され、12月3日(水)から1月30日(金)まで内覧会を開催しています。展示作品は近藤大祐氏による絵画です。

当ギャラリーは、名声の有無にとらわれず、これから輝きを放つ表現者の原石に光を当て、世に紹介することを大切にしています。その理念を体現する展示内容となっております。

芸術を通じて新しい視点や感動を得られる機会となりますので、事前にご連絡のうえ、ぜひ足をお運びください。

### □ 事務局より □

新会社となってからの1年間、毎月社内報を発行してまいりました。

拙い文章ながらも、皆さんに読んでいただけたことに心より感謝申し上げます。

来年からは、ホームページの「FUJIMATE通信」欄にて、不定期での発行へと移行いたします。

毎月ではなくなりますが、会社の出来事やちょっとした話題を引き続きお届けしてまいります。

掲載場所はホームページとなりますが、これまで同様にご覧いただければ幸いです。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



社内報担当 倉科

